



Gemeinde
Hochfelden

TODESANZEIGE

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie vom Hinschied unseres ehemaligen Gemeinderats

Kurt Egger

1935 – 2022

in Kenntnis zu setzen. Der Verstorbene amtierte in der Zeit von 1986 bis 1994 als Mitglied unseres Gemeinderats. Vor seiner Wahl in den Gemeinderat gehörte er von 1982 bis 1986 der Rechnungsprüfungskommission an.

Den Angehörigen sprechen wir unser aufrichtiges Beileid aus. Wir werden Kurt Egger ein ehrendes Andenken als verdientes Mitglied verschiedener Behörden bewahren.

Die Abdankung findet am Freitag, 2. September 2022, 14.30 Uhr, in der reformierten Kirche Bülach statt.

Hochfelden, 30. August 2022

Gemeinderat und Gemeindeverwaltung